



Postulat

33/10 betreffend „Public-Parc“

Die SVP stellt fest, dass es der Gemeinde Emmen an einem Gemeindekern fehlt. Des Weiteren wurde die SVP in der Vergangenheit von Bürgern der Gemeinde Emmen auf dieses Defizit hingewiesen. Die Steuerzahler der Gemeinde Emmen haben - wie andere Gemeinde- und Stadtbürger auch - das Bedürfnis, einen gemeinsamen Treffpunkt in der Gemeinde zu haben. Das heutige Zentrum Gersag lädt wenig zum Verweilen ein und ist zu wenig attraktiv.

Die urbane Entwicklung zeigt einen klaren Trend dort hingehend auf und dies soll den Emmer Bürgern nicht vorenthalten werden. Es ist die Rede von einer parkähnlichen Fläche, einem Flaniergebiet oder einer Begegnungszone. (Beispiel Mühleplatz im Sommer). Dieser Platz soll seine Funktion als Dorfplatz erfüllen oder beispielsweise auch für Aktivitäten der Vereine zur Verfügung stehen.

Idealerweise für kleinere Konzerte, Vorführungen, Bodenspiele und Restaurationsbetriebe.

Das ganze muss klar kostenbewusst gehalten werden.

Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf, folgendes zu prüfen:

- Vorschläge betr. mögliche Standorte zu machen insbesondere Zentrum Gersag prüfen
- kostengünstige Finanzierungsmodelle oder Fremdfinanzierung prüfen
- Doppelspurigkeiten im Rahmen des Projektes K13 und der Neugestaltung Seetalplatz zu verhindern
- Die Charte der Gemeinde Emmen zu prüfen und Vorschläge daraus umzusetzen
- Realisierung per Frühling 2011

Wir danken dem Gemeinderat bereits vorab für die Beantwortung des Postulates.

Emmenbrücke, 12. Juli 2010

Namens der SVP Fraktion

Reto Bieri